

## Viernes 09 de Septiembre del 2011

El Financiero Obama presenta al Congreso un programa contra el desempleo (AFP, Reuters) WASHINGTON, DC, 8 de septiembre.- El presidente Barack Obama pidió este jueves al Congreso estadounidense que termine con el "circo" del enfrentamiento político y que apruebe inmediatamente un ambicioso plan para generar más empleo y reactivar la economía del país, con un costo de unos 447 mil millones de dólares. "Envío a este Congreso un plan que debería adoptar inmediatamente", dijo Obama ante un parlamento dividido, en el que los republicanos guardaron silencio durante la mayor parte de su discurso y los demócratas aplaudieron enfervorizadamente. P.C. Estados Unidos, desempleo BCE frena alza en tasas; teme por la economía de la eurozona (Reuters) FRANCFORT, 8 de septiembre.- El Banco Central Europeo (BCE) señaló que su ciclo de alzas de tasas de interés se había detenido, al plantear que los riesgos inflacionarios de la zona euro no se han inclinado al lado alcista y que el crecimiento económico, en el mejor de los casos, sería más lento. "Esperamos que la zona euro crezca de forma moderada, aunque será un proceso acompañado de una alta incertidumbre y mayores riesgos", expuso el presidente del BCE, Jean-Claude Trichet, en una rueda de prensa tras la decisión del banco de dejar estables las tasas en 1.5 por ciento, después de subirlas en abril y junio. "La tasa de inflación debería situarse por debajo de 2 por ciento en 2012", agregó Trichet, y los riesgos de precios están "bastante equilibrados". P.C. Banco Central Europeo, eurozona, tasas de interés Se mantendrá la estabilidad económica en 2012 Marcela Ojeda Castilla Para mantener la estabilidad económica conquistada, el paquete económico (PE) para 2012 contiene medidas contracíclicas -apoyadas en un déficit de 36 mil 700 millones de pesos-, que permiten elevar el gasto público sin arriesgar la sostenibilidad fiscal en un entorno externo que aún será adverso, afirmó el secretario de Hacienda. "Quiero decirlo con todas sus letras: No podemos arriesgarnos ni debemos equivocarnos. México necesita una Ley de Ingresos y un Presupuesto de Egresos responsables, que promuevan el crecimiento económico y el desarrollo social de largo plazo", enfatizó Ernesto Cordero. En un mensaje posterior a la entrega del PE 2012 a la Cámara de Diputados, dijo que ahí se propone una estimación realista y sólida de ingresos -por tres billones 282 mil millones de pesos- y de un gasto -neto del sector público por tres billones 318 mil 700 millones de pesos, sin incluir la inversión de Pemex. P.C. paquete económico, presupuesto de egresos Ingresos presupuestarios aumentarán 3.8% real Marcela Ojeda Castilla La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) estimó que en 2012 los ingresos presupuestarios ascenderán a tres billones 282 mil millones de pesos, monto superior en 3.8 por ciento real o 119 mil 700 millones al aprobado para el presente año. Prevé que fortaleciendo la recaudación, manteniendo el proceso de mejora continua de la eficiencia de la administración tributaria, ampliando el número de contribuyentes, simplificándoles los trámites para que paguen y mejorando la fiscalización, en 2012 los ingresos serán mayores a los de 2011 en 20 mil 300 millones. Además, y en respuesta a los gobernadores de los estados que piden modificar la Ley de Coordinación Fiscal (LCF), la SHCP propone como opción que para avanzar en materia de federalismo fiscal y fortalecer los ingresos fiscales de las entidades federativas, ejerzan sus facultades tributarias. P.C. presupuesto de egresos, ingresos, SHCP Crece 39% producción de crudo del proyecto Aceite Terciario (Redacción) Petróleos Mexicanos informó que el proyecto Aceite Terciario del Golfo (Chicontepec) registró un crecimiento del 39 por ciento en la producción de petróleo en lo que va de septiembre, al obtener 61 mil barriles al día. El año pasado el promedio era de 44 mil barriles al día. La paraestatal indicó que en agosto pasado, no obstante, su producción total de crudo se ubicó en dos millones 555 mil barriles diarios, cifra ligeramente inferior a los dos millones 559 mil barriles obtenidos en el mismo mes del año pasado. Contra el mes de julio de 2011, sin embargo, la cifra es 22 mil barriles superior. P.C. producción, crudo, Aceite Terciario En breve, medidas para impulsar el mercado interno: Mario Sánchez Zenteno Flores / Ivette Saldaña En los próximos días, el presidente Felipe Calderón anunciará una serie de medidas para impulsar el mercado interno y la economía en general, con lo que dará respuesta al pliego petitorio del sector privado, informó Mario Sánchez Ruiz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Sin embargo declinó dar más detalles, pues el miércoles en un encuentro que tuvieron los hombres de negocios con el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, se les pidió esperar a que sea el jefe del Ejecutivo quien dé a conocer los apoyos a la IP. Entrevistado al término de la reunión semanal nocturna del CCE comentó que se trata de medidas para el fortalecimiento del mercado interno y de la economía, así como nuevas oportunidades para colocar nuestros productos en otras economías, a fin de diversificar las exportaciones. Y aunque quedan pendientes en el pliego petitorio dirigido a la Secretaría de Hacienda, Cordero les aseguró que el paquete presupuestal para 2012 incluye "algunos estímulos". P.C. mercado interno, sector privado Transgénicos, opción para incrementar productividad Héctor A. Chávez Maya México debe aprovechar la biotecnología para incrementar la productividad y enfrentar los problemas por cuestiones climáticas, consideró la directora del Servicio Nacional de Inspección y Certificación de Semillas (SNICS), Enriqueta Molina Macías. Luego de hacer un recorrido por los laboratorios del SNICS dijo que la ventaja de las semillas transgénicas es que sólo requieren dos años para poderse usar una vez encontrado el gen que se quiera modificar, mientras que en el trabajo de mejoramiento de una semilla híbridas pueden pasar hasta 20 años. Es una opción más y "México está desperdiciando la oportunidad de hacer investigación propia para los problemas que tiene en este sentido". P.C. transgénicos, productividad Se enfrían exportaciones mexicanas Eduardo Jardón Las exportaciones mexicanas perdieron terreno en Estados Unidos en los últimos meses. En junio en ese país se colocaron mercancías por un valor de 20 mil 986 millones de dólares, monto que representó 11.2 por ciento del total de importaciones que realizó la mayor economía del mundo. Esta cifra fue la más baja en un año. México es el tercer proveedor de mercancías de la Unión Americana, después de China y Canadá, según los registros del Departamento de Comercio de EU. Sin embargo es el segundo mercado para su principal socio comercial, ya que durante el mes de referencia importó 16 mil 91 millones de dólares, que representaron 13.4 por ciento de las ventas al exterior de EU. P.C. exportaciones, Estados Unidos Reforma Perciben escenario difícil para crecer Laura Carrillo Ciudad de México (9 septiembre 2011).- La inestabilidad financiera global se acentuó a finales de julio y las condiciones para el crecimiento económico se han deteriorado, concluyeron los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México en la minuta que se dio a conocer

hoy. "Todos los miembros coincidieron que la inestabilidad financiera global se acentuó a finales de julio, como reflejo principalmente de la debilidad económica y de los problemas fiscales en Estados Unidos, de la crisis de deuda soberana en varios países de Europa y de la percepción de debilidad del sistema bancario de dicho continente", destaca el documento. P.C. crecimiento económico, sistema financiero, crisis, deuda Bajan Bolsas más de 1% en México y EU Ernesto Sarabia Ciudad de México (9 septiembre 2011).- Las plazas accionarias del planeta comienzan la sesión con bajas, ya que el plan de reactivación del empleo anunciado por el Gobierno de Estados Unidos no convence a los mercados financieros y Ben Bernanke, presidente de la Reserva Federal, no da pistas sobre los eventuales nuevos apoyos para la economía. En la zona neoyorkina, el Dow Jones caía 1.65 por ciento a 11 mil 109.00 puntos y el Standard & Poor's reculaba 1.38 por ciento a mil 169.54. Sin salirse de la incertidumbre que reina en el ambiente internacional, el índice del sector de tecnología, el Nasdaq, perdía 1.13 por ciento a 2 mil 500.63 unidades, de manera que las Bolsas estadounidenses siguen con el tono con que terminaron la sesión anterior. P.C. sistema financiero, mercado bursátil Suma déficit comercial mil 179 mdd Notimex Ciudad de México (9 septiembre 2011).- La balanza comercial de México registró en julio pasado un déficit de mil 179 millones de dólares, mientras que en los primeros siete meses del año resultó superavitaria en 2 mil 161 millones de dólares, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Dicho saldo se compara con el déficit de mil 30 millones de dólares registrado en julio de 2010. En julio, las exportaciones totales reportaron un aumento de 19.4 por ciento en relación con su nivel de julio de 2010, el cual se derivó del crecimiento de 17.2 por ciento en las exportaciones no petroleras y de 32.2 por ciento en las petroleras. P.C. déficit comercial, balanza comercial, INEGI Alertan sobre década perdida Gonzalo Soto Ciudad de México (8 septiembre 2011).- La poca competitividad de la economía mexicana, la debilidad de su mercado interno, los bajos salarios y la violencia que azota al País son factores que de mantenerse propiciarán crecimientos económicos bajos que podrían traducirse en una nueva década perdida, advirtió el Centro de Investigación de Economía y Negocios (CIEN) del Tec de Monterrey. De presentarse una nueva desaceleración en la economía, el crecimiento se quedaría prácticamente estancado durante el periodo 2006-2015, principalmente si no se realizan cambios estructurales, señaló José Luis de la Cruz, director del CIEN. P.C. crecimiento económico, actividad económica Sube dólar a 12.67 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (9 septiembre 2011).- Con nuevas caídas en los mercados de valores por las dudas sobre el plan de empleo presentado ayer por el Gobierno americano, la moneda mexicana registra números en contra la mañana de este viernes. En el mercado minorista, el dólar de Estados Unidos avanzaba cinco centavos ante el peso mexicano, toda vez que, en Banamex, el dólar se vendía en 12.67 y se adquiría en 12.17 unidades. Tal como ha sido la tónica en los últimos días, en el aeropuerto capitalino, el billete verde sube 10 centavos a 12.69 a la venta, en combinación con una cotización de compra de 11.85, muestra información de Consultoría Internacional Banco. P.C. tipo de cambio, dólar Retroceden Bolsas en Europa y Asia APLondres, Gran Bretaña (9 septiembre 2011).- El fracaso del mensaje del presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, Ben Bernanke, quien no ofreció medidas específicas para apuntalar a la endeble economía estadounidense, pesó en el ánimo de los mercados bursátiles mundiales el viernes, al igual que el discurso del Presidente Barack Obama sobre un plan de estímulos para la creación de empleos. En Europa, el referente FTSE 100 marchaba con baja del 0.8 por ciento a 5.297 enteros, mientras que el índice DAX de Frankfurt perdía 1.5 por ciento a 5.327 y el CAC-40 de Francia retrocedía 1.7 por ciento a 3.032. P.C. sistemas financiero, mercado bursátil Afecta pesimismo cotización del crudo ReutersLondres, Gran Bretaña (9 septiembre 2011).- El petróleo retrocedía este viernes, afectado por el pesimismo que rodea al panorama económico global y por las alzas del dólar, pero el crudo Brent tenía un comportamiento superior al de otras materias primas, favorecido por un suministro ajustado. El Brent para entrega en octubre descendía 22 centavos a 114.33 dólares a las 11:26 horas (GMT), pero seguía en camino a un alza de 2 por ciento esta semana. El petróleo estadounidense perdía 1.02 dólares, a 88.03 dólares por barril, aunque seguía exhibiendo un alza de más de 1.5 por ciento esta semana. P.C. crudo, petróleo, precios Critican falta de política industrial REFORMA / Redacción Monterrey, México (9 septiembre 2011).- Especialistas en materia de comercio y política industrial advirtieron que México debe reestructurar su modelo de crecimiento económico, pero consideraron que dentro del Gobierno hay funcionarios que no están abiertos al diálogo con el sector privado e, incluso, no se ponen de acuerdo entre ellos. "El tema de la política industrial en México es un problema de actitud, hay hostilidad en funcionarios que la administran", manifestó Clyde Prestowitz, asesor del ex Presidente Ronald Reagan, al participar ayer en la clausura del Primer Congreso Mexicano de la Industria Siderúrgica, celebrado en el Parque Fundidora. P.C. política industrial El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/188816.html> Piden 23 mmdp más para gasto en desarrollo social Lilia Saúl | El Universal El ejecutivo propuso aumentar hasta en 23 mil 101 millones 379 mil 16 pesos el presupuesto para el gasto en desarrollo social, que incluye los rubros de educación, salud y combate a la pobreza. De acuerdo con el Presupuesto de Egresos de la Federación 2012, que se envió ayer a la Cámara de Diputados, el presidente Felipe Calderón busca, en su último año de gobierno, incrementar el gasto social en relación a 2011. Entre sus metas está la de lograr la cobertura universal del Seguro Popular. P.C. Presupuesto de Egresos, desarrollo social <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89280.html> Mipymes: ¿Atrapadas en la baja productividad? Marco Antonio Aguilar González\* | El Universal De las cualidades de las MiPyMEs en México, se ha hablado mucho sobre la importancia de ellas en la generación de empleos, sobre todo cuando se revisan las cifras de creación de estos últimos en los años recientes. Esto responde a una necesidad social patente: los ciudadanos necesitan emplearse para poder satisfacer sus necesidades más básicas y las de sus familias. Atendiendo a estas cifras, nos encontramos con que, de acuerdo a los Censos Económicos 2009 (INEGI, 2010), el 95 por ciento de las empresas en este país emplea de 1 a 10 personas, situándolas de tal manera en el sector de las MiPyMEs. Esto refleja, sin lugar a dudas, la relevancia que tiene este sector de la economía mexicana en la satisfacción de las demandas sociales. De hecho, el tipo de empresas que le siguen en la categoría de personal ocupado, con un 4 por ciento, pertenecen a la categoría de pequeñas empresas, con hasta 50 empleados. P.C. mipymes, productividad, INEGI <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89282.html> Se reducen presiones en la inflación Ricardo Jiménez | El Universal La

inflación en México presentó menores presiones alcistas en agosto del presente año, tras registrar un aumento de 0.16%, luego de que en julio alcanzara una cifra de 0.48%, aunque cabe destacar que la cifra antes mencionada quedó por debajo de las estimaciones de la mayoría de los analistas del medio financiero, quienes esperaban en promedio 0.20%. El Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI) informó que hasta el octavo mes los precios al consumidor reportaron una variación 3.42% a tasa anualizada, inferior a lo registrado en julio pasado, que manifestó un dato de 3.58%, es decir, una contracción de 0.16 puntos porcentuales. P.C. inflación

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89279.html> Inseguridad golpea a empleo y genera pobreza, dice CIEN | El Universal La inseguridad en México tiene efectos en la creación de empleos, los salarios y la pobreza, y puesta en términos económicos, su costo asciende entre 1% y 1.5% del PIB &mdash; de 15 a 20 mil millones de dólares&mdash;; afirmó José Luis de la Cruz. El director del Centro de Investigación en Economía y Negocios (CIEN) del Tecnológico de Monterrey comentó que la actividad empresarial, la creación de empleo y la inversión requieren de un entorno propicio, pero en 2009 y 2010 se generaron cifras récord en denuncias por delitos del fuero común. P.C. empleo, pobreza, CIEN El Economista <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/09/09/pib-japon-cae-mas-lo-esperado> PIB de Japón cae más de lo esperado Reuters La economía de Japón se contrajo en el segundo trimestre a un ritmo mayor que el informado originalmente, dado que las empresas redujeron su inversión de capital debido a temores al alza del yen y al debilitamiento del crecimiento global. Economistas dicen que Japón podría retomar el crecimiento en el tercer trimestre, después de tres trimestres consecutivos de contracción, impulsado por una acelerada recuperación en las cadenas de suministro interrumpidas por el terremoto del 11 de marzo, pero el panorama de más adelante se ve con dudas. Otros datos que apuntan a una débil inversión empresarial y un descenso en las exportaciones sugieren que Japón no podrá depender mucho de la demanda externa. P.C. Japón, PIB <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/09/09/deuda-expone-estados-ante-desaceleracion> Deuda expone a estados ante una desaceleración Erick Ramírez / El Economista Las altas tasas de endeudamiento en algunas entidades federativas limitará su capacidad de respuesta ante la desaceleración de la economía mexicana, por lo que será más complicado combatir la debacle del empleo que podría suscitarse ante el alejamiento de capitales debido a la creciente inseguridad en el país, de acuerdo con el &ldquo;Informe de perspectivas económicas México 2011: ¿El colapso de una nueva década perdida&rdquo;. El estudio, elaborado por el Centro de Investigación en Economía y Negocios (CIEN) del Tec de Monterrey, advierte que el decremento en la actividad económica mundial ya está presente en los sectores industriales de México con una variación negativa de .03% en el PIB nacional entre los dos primeros trimestres del año, presentando una amenaza a los estados con problemas financieros. Deuda no se refleja en desarrollo El peligro está principalmente en la velocidad con la que algunas entidades han ido adquiriendo compromisos financieros sin que esto les haya representado, durante el segundo trimestre del 2011, un cambio radical en el desarrollo de sus economías, según el documento. P.C. deuda, desaceleración económica, Estados, entidades federativas <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/09/09/peso-se-debilita-tras-rumores-grecia> Peso se debilita tras rumores de Grecia Reuters El peso caía este viernes golpeado por el temor a que Grecia caiga en una cesación de pagos y tras la renuncia de un importante funcionario del Banco Central Europeo, en un mercado escéptico frente a un plan para impulsar el empleo en Estados Unidos. Una serie de rumores, que fueron posteriormente desmentidos por Atenas, señalaban que Grecia caería en un incumplimiento del pago de su deuda el fin de semana, generando tensión entre los jugadores del mercado. Los comentarios elevaron la preocupación reinante luego de que se conociera la renuncia del consejero y economista del BCE Juergen Stark, quien dejará a fin de año su cargo en desacuerdo con la decisión del banco de comprar bonos soberanos de la zona euro para combatir la crisis de deuda. P.C. tipo de cambio, peso, Grecia <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/09/09/bolsas-europeas-se-desplomaron-crecientes-temores-eu-zona-euro> Bolsas europeas se desploman por crecientes temores en EU y zona euro. Reuters Las acciones europeas cerraron este viernes con fuertes bajas, arrastradas por el temor a que un plan del presidente de Estados Unidos para impulsar el empleo enfrente obstáculos en el Congreso y por la inesperada renuncia de un funcionario del Banco Central Europeo. La decisión del miembro del comité ejecutivo del BCE Juergen Stark de renunciar por desacuerdos sobre la política de compras de bonos gubernamentales de la eurozona dañó aún más la confianza de los inversores, en un momento en que el rol de la entidad monetaria es clave para resolver la crisis de deuda. El programa de compra de bonos del BCE ha rescatado a Italia y España de la crisis de deuda en el último mes, y hay temores a que la renuncia de Stark por este tema pueda llevar a algunos cambios de política y debilite la capacidad del banco para manejar la crisis. P.C. sistema financiero, bolsas europeas, zona euro <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/09/09/mexico-registra-deficit-comercial-1179-mdd-julio> México registra déficit comercial de 1,179 mdd en julio Notimex La balanza comercial de México registró en julio pasado un déficit de 1,179 millones de dólares, mientras que en los primeros siete meses del año resultó superavitaria en 2,161 millones de dólares, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Dicho saldo se compara con el déficit de 1,030 millones de dólares registrado en julio de 2010. En julio, las exportaciones totales reportaron un aumento de 19.4% en relación con su nivel de julio de 2010, el cual se derivó del crecimiento de 17.2% en las exportaciones no petroleras y de 32.2% en las petroleras. El valor de las exportaciones de mercancías fue de 27,852 millones de dólares en julio de 2011, cifra que se integró de exportaciones no petroleras por 23,348 millones de dólares y de productos petroleros por 4,504 millones de dólares. El incremento de las exportaciones no petroleras se originó de alzas de 15.5% en las dirigidas al mercado de Estados Unidos y de 23.3% en las canalizadas al resto del mundo. P.C. balanza comercial <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/09/08/g-7-discutira-desaceleracion-economica-baroin> El G-7 discutirá desaceleración económica: Baroin Reuters La reunión de los jefes de Finanzas del G-7 se enfocará en cómo estimular el crecimiento económico dada la tambaleante recuperación global, dijo el ministro de Finanzas francés, Francois Baroin. Según fuentes del G-7, los delegados buscarán darle mayor énfasis a su compromiso de preservar la frágil recuperación global, aunque evitando promover un enfoque de una única solución económica para todos. P.C. G.7, desaceleración económica

<http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/09/09/pemex-produjo-25-millones-barriles-diarios-agosto> Pemex produjo 2.5 millones de barriles diarios en agosto Karol García / El Economista En agosto, la producción nacional de crudo continuó estable con un leve ascenso de 22,000 barriles diarios, alcanzando un promedio de dos millones 555,000 toneles por día, indicó Pemex en un comunicado. Además, el promedio de producción de petróleo en los primeros ocho meses se ubicó en un promedio de dos millones 557,000 barriles diarios (bd), alcanzando las metas establecidas. &ldquo;La producción esperada para el cierre del año se estima mayor a dos millones 600,000 barriles al día&rdquo;, afirma el reporte. P.C. PEMEX, petróleo, producción <http://eleconomista.com.mx/organismos-empresariales/2011/09/08/cce-pide-crear-consejo-productividad-competitividad> CCE pide crear consejo para la productividad y la competitividad Alejandro de la Rosa / El Economista El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Mario Sánchez, propuso ayer la creación de un consejo económico para la productividad, la competitividad y el empleo que ayude en la reactivación del mercado interno ante el &ldquo;problema fuerte que se pudiera venir&rdquo; por las complicaciones financieras internacionales. El dirigente empresarial consideró urgente la necesidad de que todos los actores de la sociedad participen en la toma de decisiones para definir &ldquo;el país que queremos&rdquo; y establecer políticas dirigidas, por ejemplo, definir que se quiere hacer con Petróleos Mexicanos o la Comisión Federal de Electricidad, &ldquo;decir que es mía la empresa&rdquo; o que crezca y genere ingresos. P.C. competitividad, productividad, empleo, CCE La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/09/12233643-a-media-jornada-bmv-pierde-3-03-ante-situacion-en-zona-euro> A media jornada, BMV pierde 3.03% por temores en zona euro Reuters México, DF. La bolsa mexicana ampliaba su caída este viernes, en medio de crecientes temores sobre la crisis económica en la zona euro y luego de que el plan de empleos anunciado en la víspera por el presidente de Estados Unidos no lograra convencer a los inversores. A las 11:15 hora local (16:15 GMT), el principal índice bursátil, el IPC, perdía 3.03 por ciento y se ubicaba en 33.659 puntos. P.C. sistema financiero, mercado bursátil, BMV <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/09/115425626-preve-bdem-deterioro-en-expectativas-de-crecimiento-en-mexico> Prevé BdeM deterioro en expectativas de crecimiento en México Notimex México, DF. Para la mayoría de los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México (BdeM), las expectativas de crecimiento para México se han deteriorado y existe un riesgo de que se revisen aún más a la baja, si las de Estados Unidos siguen disminuyendo, ante la estrecha vinculación con ese país. De acuerdo con la minuta de la reunión de la junta, con motivo de la Decisión de Política Monetaria anunciada el 26 de agosto, la mayoría de los miembros coincidió también en que a la fecha, la actividad económica ha continuado en crecimiento, aunque existen algunos signos de desaceleración, especialmente en el gasto doméstico. P.C. crecimiento económico, Banco de México <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/09/95112033-superavitaria-la-balanza-comercial-en-primeros-siete-meses-de-2011-inegi> Superavitaria, la balanza comercial en primeros siete meses de 2011: Inegi Notimex México, DF. La balanza comercial de México registró en julio pasado un déficit de mil 179 millones de dólares, mientras que en los primeros siete meses del año resultó superavitaria en dos mil 161 millones de dólares, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Dicho saldo se compara con el déficit de mil 030 millones de dólares registrado en julio de 2010. En julio, las exportaciones totales reportaron un aumento de 19.4 por ciento en relación con su nivel de igual mes pero de 2010, el cual se derivó del crecimiento de 17.2 por ciento en las exportaciones no petroleras y de 32.2 por ciento en las petroleras. P.C. balanza comercial <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/09/82746062-vuelve-a-subir-desempleo-en-ue-aumento-en-83-mil-personas> Vuelve a subir desempleo en UE; aumentó en 83 mil personas Notimex Bruselas. El número de europeos sin trabajo aumentó en 83 mil personas entre abril y julio pasado, como parte del proceso de desaceleración económica, indicó hoy viernes el reporte mensual de la Comisión Europea (CE) sobre la situación laboral en la mancomunidad. Esta cifra revirtió la tendencia observada entre abril de 2010 y marzo de 2011, cuando 705 mil europeos dejaron de engrosar las filas del desempleo. Sólo entre junio y julio unos 18 mil europeos perdieron sus trabajos, remarcó el Ejecutivo. P.C. desempleo, Unión Europea El País [http://www.elpais.com/articulo/economia/Alemania/prepara/plan/banca/posible/quiebra/Grecia/elpepueco/20110909elpepueco\\_5/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/Alemania/prepara/plan/banca/posible/quiebra/Grecia/elpepueco/20110909elpepueco_5/Tes) Alemania prepara un plan para la banca ante la posible quiebra de Grecia ALAN CRAWFORD (BLOOMBERG) 09/09/2011 El Gobierno de la canciller Angela Merkel está preparando planes para apuntalar a los bancos alemanes en el caso de que Grecia no cumpla con las condiciones del rescate y suspenda pagos, según tres fuentes de la coalición de Gobierno. El plan de emergencia incluye medidas para ayudar a los bancos y aseguradoras a hacer frente a una posible pérdida del 50% del valor de sus bonos griegos, en caso de que la próxima entrega para el rescate de Grecia se bloquee, según dijeron las fuentes -que hablaron bajo condición de anonimato porque las deliberaciones se están produciendo en privado-. El sucesor del fondo de rescate creado por Alemania para rescatar a sus bancos en 2008 podría ser usado para recapitalizar los bancos, dijo una de las fuentes. P.C. sistema financiero, deuda, Grecia, Alemania [http://www.elpais.com/articulo/economia/Bernanke/dice/Reserva/Federal/lista/actuar/elpepueco/20110908elpepueco\\_14/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/Bernanke/dice/Reserva/Federal/lista/actuar/elpepueco/20110908elpepueco_14/Tes) Bernanke dice que la Reserva Federal está lista para actuar SANDRO POZZI | Nueva York 08/09/2011 Ben Bernanke ha tenido otra oportunidad para precisar lo que tiene en mente para revitalizar la economía y estimular la creación de empleo. Sin embargo, el presidente de la Reserva Federal ha evitado ponerse al frente del debate y se ha ceñido al guión, pocas horas antes de que Barack Obama desvele su plan de estímulos y en la víspera de la reunión de ministros de finanzas del G7. El paciente sigue débil y necesita protección para evitar la recaída. El libro beige de la Reserva Federal, en el que se recoge la actividad económica en las diferentes regiones del país, ya puso en evidencia que la recuperación no gana tracción y en algunos distritos incluso se debilitó. Bernanke ha calificado la situación general como de "crecimiento modesto". P.C. , Bernanke, Reserva Federal, Estados Unidos